

Hoja de Ruta

Repositorio Único de Datos

- Hasta el 15 de enero del 2015 Chile deberá entregar a Costa Rica la administración de la herramienta y la entrega de las claves a los participantes de las mesa.
- Del 16 al 31 de enero del 2015 los integrantes revisarán la herramienta y realizarán las observaciones.
- Del 15 de enero al 15 febrero del 2015 se realizará la transferencia tecnológica
- Del 9 al 15 de febrero del 2015 se realizará una videoconferencia para aprobar la plantilla de mejoras a la herramienta.
- En la II Ronda de Talleres se presentará una primera versión de la aplicación con las mejoras que se logren implementar.

Modelo de Litigio

- Se establece como responsable a Colombia con el acompañamiento de Costa Rica y la participación de los integrantes de la mesa.
- Se revisará el documento “Modelo de Litigios en Línea” y se realizarán las observaciones hasta la primera semana de marzo del 2015.
- Colombia convocará para la segunda semana de marzo 2015 una videoconferencia para el debate de conceptos evaluados.
- Para el II Taller se validará las propuestas para definir la madurez en el proceso de tramitación en línea y expediente electrónico. Adicionalmente se trabajará la definición de las matrices de cada fase.
- En el II y III Taller se afinará el documento completo de modelo de tramitación en línea y expediente digital.

Cooperación Jurídica Internacional

- Ecuador asume la coordinación del proyecto con el apoyo de Colombia; revisarán los documentos aprobados por Cumbre Judicial del 2014.
- Ecuador y Colombia validará los documentos internacionales, los protocolos y formato de intercambio de información entre los países para la realización de una propuesta.
- Ecuador con el apoyo de Colombia presentará en el II Taller los documentos con las mejoras incorporadas para la aprobación del equipo.
- Ecuador coordinará un primer piloto con Colombia y Costa Rica; y, los ajustes a los protocolos para la presentación de la propuesta final en la Plenaria.

Red Iberoamericana de Videoconferencias

- Uruguay asume la coordinación del proyecto con el apoyo de Costa Rica, Ecuador y Nicaragua.
- Se validará el documento propuesto como la definición del proyecto en la I Ronda Taller, se validará la encuesta a aplicar para tener el mapa de condiciones para videoconferencias de los países miembros.
- Para la última semana de marzo mediante videoconferencia Uruguay presentará a los países miembros de Cumbre la propuesta final y la encuesta.
- En la II Ronda de Talleres se presentará la encuesta, los resultados finales y los protocolos para la aprobación del grupo.

- Se realizarán cada 3 meses sesiones con los contactos técnicos para tratar temas de interés tecnológico.
 - o En la III Ronde de Talleres se presentará el informe de resultados así como los productos desarrollados y el diseño de la red de videoconferencias.